
Die Anfrage der Internationalen Liste vom 18.09.2018 wurde am 25.09.2018 gegenüber 
der antragstellenden Liste und den Fraktionen schriftlich beantwortet und durch die 
heutigen Ausführungen von Herrn Tielke zu TOP 4 ergänzt. 
 


